



教育理念（宝木小4つの宝）

やさしさ 勇気 喜び そして 夢

タカラッキー

宝木小学校だより 第7号
令和7年7月16日発行

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi/>

（発行者 室田 和宏）

夏休みを前にして～安全指導の徹底～

もうすぐ子どもたちが楽しみにしている夏休み。学校生活から離れ、自分なりの計画で過ごす大切な期間です。いつものリズムと大きく異なる生活を、自分の力で組み立てていくのはなかなか大変なことです。私自身も、夏休み後半になって慌てふためくことが多く、決してお手本にはならないような思い出ばかりが蘇ります。しかし、せっかくの長い夏休みです。子どもたちには、自己調整力を発揮して、主体的に自分自身の目標や計画に向き合う経験を積んでほしいと思います。普段取り組むにはちょっと時間が足りないような、ビッグプロジェクトにチャレンジすることも可能です。好きな趣味に思いっきりのめりこんでみるのも良いでしょう。9月、ひとまわりたくましくなった子どもたち全員と再会するのを楽しみにしたいと思います。

学校では、夏休み中の生活について指導しています。交通安全教室や防犯教室、命の授業や水泳指導等はもちろん、夏休み中の生活の規則正しい生活について学級活動を通じて丁寧に指導してまいります。後ほど配信される「夏休みの児童の安全確保について」をよく読んでいただき、安全な生活が送れるよう、ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

	<p><交通安全教室> ※全校生対象</p> <p>「ヘルメットはかぶっていますか?」「一時停止の標識は守っていますか?」市生活安心課から講師を招き、基本的な交通ルールや、自転車の安全な乗り方を学びました。大切な命を守るために、ご家庭でも自転車の整備やルールの確認等、特にヘルメット着用についてご指導をお願いいたします。</p>
	<p><薬物乱用防止&防犯教室 6年生></p> <p>中央警察署から講師を招き実施しました。SNSの普及等により、覚せい剤や大麻等との距離が急激に近づいています。“小学生だからまだ大丈夫”と安心できる状況ではありません。画像による性被害や犯罪等に巻き込まれる心配もあります。お子様のスマホ等の使用状況を日常的に確認しましょう。</p>
	<p><命の授業・救命講座></p> <p>命の大切さを感じ取り、そして実際に命を救うための行動を学ぶ5年生。水の事故に注意することはもちろんのこと、かけがえない命の大切さを再認識し、自己有用感を高めあう家庭生活を送ってほしいと思います。</p>
	<p><歯の健康教室 2年生></p> <p>コロナ渦で一層注目を浴びることになったのが口腔衛生の大切さです。本校では2、3年生で歯の健康教室を実施します。健康も生活のリズムもまずは歯磨きから。食後の3回の歯磨きをしっかりと継続する夏休みにしましょう。</p>

★ 体罰相談ダイヤル ★

7月22日(火)・23日(水)は電話相談日

個人懇談の期間に合わせて「体罰相談窓口」を設けますので、ご相談する事案がありましたら、両日の9:00から11:30までの時間に学校までご連絡ください。校長・副校長が対応いたします。

宝木小：624-0317